

Brasileños sufren la propagación del virus Zika



La Habana, 26 ene (RHC) EL virus del Zika continúa su propagación por América Latina y golpea este martes a Brasil, donde las autoridades sanitarias se moviliza para enfrentarlo.

En declaraciones difundidas por medios de prensa locales el ministro del ramo, Marcelo Castro, aseguró que cerca de 200 00 efectivos de las Fuerzas Armadas se unirán a esta tarea para combatir la enfermedad casa por casa.

La llegada del virus puede afectar incluso la realización del famoso Carnaval de Rio de Janeiro, donde ayer las instalaciones del popular Sambódromo fueron fumigadas para evitar posibles brotes del mosquito.

Castro apuntó que el Gobierno comenzará a distribuir repelente para al menos 400 mil mujeres embarazadas beneficiarias de planes sociales.

Según cifras oficiales hasta el momento 224 bebés han nacido con microcefalia desde octubre, 49 de ellos fallecidos, mientras se investigan otros tres mil 381 casos.

El Ministerio de Salud pidió a los brasileños estar atentos y tomar las medidas necesarias para combatir la enfermedad. El operativo especial echado a andar llegará a todos los hogares para tratar de detectar y

destruir los criaderos del mosquito.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/82321-brasilenos-sufren-la-propagacion-del-virus-zika>



Radio Habana Cuba